
ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ
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Глава муниципального образования  
Звёздное Максим Разинков дал 
большое интервью о работе органов 
местного самоуправления.

7
Первым героем рубрики «Карта про-
фессий» стал начальник отделения 
подготовки и призыва граждан рай-
онного военкомата Дмитрий Тетёркин.

Депутат Госдумы Виталий Милонов 
предлагает предусмотреть парковки 
для многодетных семей возле тор-
говых центров. 
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Сквер – на взлет

– Сергей Борисович, рас-
скажите, как родилась идея 
дать имя скверу?

– Эта идея давно витала 
в воздухе, но окончатель-
но оформилась в 2018 году, 

а поиск имени продолжал-
ся вплоть до 2020 года. Мы 
очень рады, что в итоге оста-

новились на имени нашего 
прославленного земляка – 
Василия Ивановича Ракова.

Вместе с именем у сквера 
появляется характер, повы-
шается статус. Кроме того, на 
наш взгляд, обслуживающие 
организации больше внима-
ния уделяют благоустройству 
объектов, имеющих назва-
ние. А ухоженный сквер, в 

свою очередь, приносит лю-
дям положительные эмоции, 
побуждает их быть аккурат-
нее и заботливее к такому ме-
сту. В грязном заброшенном 
сквере психологически легче 
бросить мусор на землю, чем 
в облагороженном. Бытие 
определяет сознание.

Подробности – на стр. 3  >>>
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Сквер возле школы № 485 перестал быть безымянным. Ему официально 
присвоено имя дважды Героя Советского Союза Василия Ракова – военного 
лётчика, участвовавшего в советско-финской и Великой Отечественной 
войнах. Инициаторами наименования стали жители квартала. 
Один из них – Сергей Борисович Польский, почётный житель округа 
Звёздное, член Совета дома № 40 по Авиационной улице, – рассказал 
читателям «Звёздной газеты» об этом событии.
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Накануне 23 февраля депутаты МО 
Звёздное посетили ДОТы времён 
Великой Отечественной войны, рас-
положенные в нашем округе.

Депутаты Муниципального Совета МО Звёздное под-
держали инициативу местных жителей, направленную 
на изменение внешнего вида сквера Василия Ракова. 

..
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Дорогие петербуржцы!
От всей души поздравляю вас с 

Днём защитника Отечества!
В этот день мы чествуем все по-

коления российских воинов, кото-
рые на протяжении многих веков 
защищали нашу страну от врагов. 
Мужество, героизм, доблесть, 
верность Отчизне остаются не-
изменными качествами русских 
военнослужащих, для которых 
испокон веков защита родного 
Отечества являлась почётным 
долгом.

Мы выражаем слова благодар-
ности всем, кто сегодня находится 
на боевом посту, стоит на страже 
наземных, морских, воздушных 
рубежей России, обеспечивая на-
циональную безопасность страны.

Особую дань уважения мы от-
даём нашим дорогим ветеранам 
Великой Отечественной войны, 
защитникам блокадного Ленин-
града, которые отстояли наш 
город, победили фашизм и пода-
рили нам счастье жить и трудить-
ся в мирное время. Чтить ратные 
подвиги наших отцов, дедов, пра-
дедов – всех, кто в разное время 
посвятил себя служению Родине, 
– наша святая обязанность.

Дорогие защитники Отечества! 
Уважаемые ветераны Вооружён-
ных Сил!

Желаю вам крепкого здоро-
вья, благополучия, счастья, до-
бра, мирного неба над головой и 
дальнейших успехов в служении 
России!

Дорогие петербурженки!
От всего сердца поздравляю вас с 

Международным женским днём!
Ежедневно вы привносите в 

нашу жизнь частичку тепла и све-
та, оберегаете домашний очаг, 
воспитываете наших детей и вну-
ков, передаёте им самые главные 
семейные и духовные ценности, 
вдохновляете нас на самые сме-
лые и достойные поступки.

Мы восхищаемся вашей кра-
сотой, нежностью, бесконечно 
благодарим вас за заботу и внима-
ние, за то, что вы без остатка отда-
ёте все свои силы для того, чтобы 
в доме всегда царили гармония и 
любовь, уют и радость.

Дорогие наши мамы, сёстры, 
жены, дочери! Ваша сила духа, ми-
лосердие, чуткость, всепрощение 
и постоянная поддержка в труд-
ные минуты для нас бесценны! 

В этот светлый и праздничный 
день желаю всем петербуржен-
кам настоящего женского счастья, 
благополучия, любви и заботы 
родных и близких!

Председатель Законодательного 
Собрания, Секретарь Санкт-

Петербургского регионального 
отделения партии «Единая Россия»

Вячеслав МАКАРОВ

23 февраля – День 
защитника Отечества

Вячеслав Макаров: «Кадетские училища 
и классы стали неотъемлемой частью 
отечественной системы образования»

НАШ ГОРОД

Комментарий Председателя 
Законодательного Собрания, се-
кретаря Санкт-Петербургского 
регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» Вячеслава 
Макарова:

«Кадетские училища и клас-
сы сегодня стали неотъемлемой 
частью отечественной системы 

образования. То, что военное 
образование стало так цениться 
среди молодёжи – одно из самых 
позитивных явлений в современ-
ной истории России. Кадетские 
корпуса вносят огромный вклад 
в дело патриотического воспита-
ния нашей молодёжи.

С целью поддержки кадет-

ских учебных заведений депу-
таты петербургского парламен-
та подготовили законопроект, 
совершенствующий правовую 
базу в данной области. Кадет-
ское образование определяется 
в нём как процесс обучения по 
образовательным программам 
основного общего и среднего 
общего образования, интегри-
рованным с дополнительными 
общеразвивающими програм-
мами, цель которых – подго-
товка обучающихся к государ-
ственной и муниципальной 
службе, в том числе к военной 
службе и государственной 
службе российского казачества. 
Документ также содержит по-
ложения о лицензировании обу-
чения, разработке методических 
рекомендаций, материально-
технической базе, оплате труда 
педагогов, установлении правил 
приёма кадетов, финансовом 
обеспечении.

Грамотное нормативное ре-
гулирование должно упорядо-
чить образовательный процесс 
в кадетских корпусах и клас-
сах, предоставить социальные 
гарантии учителям и гарантии 
трудоустройства – ученикам.

Ежегодно в Мариинском 
дворце Законодательное Со-
брание проводит церемонию 
награждения победителей кон-
курса «Кадет года». Хочу от-
метить, что призёры и лауре-
аты конкурса демонстрируют 
блестящие успехи не только в 
военных и спортивных дисци-
плинах, но и в общеобразова-
тельных предметах: литературе, 
математике, естественных на-
уках. Кадетские училища – это 
школы, где растут поколения 
качественно образованных, 
верных долгу и России офице-
ров и государственных служа-
щих – наша будущая элита и 
бесценный кадровый резерв».

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга приняло за основу проект 
Закона «О кадетском образовании в Санкт-Петербурге».
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8 марта – Междуна-
родный женский день

СОБЫТИЕ

Цветы в знак памяти

В преддверии праздника де-
путаты Муниципального Совета 
МО Звёздное Владимир Артамо-
нов, Сергей Полежаев, Максим 
Купченко, Андрей Морозов и 
Владимир Белевский возложили 
цветы к ДОТам времён Великой 
Отечественной войны. 

В дни Ленинградской блока-
ды на территории нынешнего 
округа Звёздное было возведено 
15 долговременных огневых то-
чек. Часть из них была демонти-
рована при застройке района и 
прокладке дорог, оставшиеся же 
ДОТы в настоящий момент на-
ходятся под опекой государства и 
неравнодушных граждан.

Местные депутаты посетили 
ДОТы, расположенные вблизи 
Чесменской церкви, два сохра-
нившихся ДОТа у Дома Сове-
тов, а также ДОТы возле пло-
щади Победы.

Депутат Сергей Полежаев от-
метил: «Для людей, живущих в 
нашем округе, ДОТы являются 
привычной частью городского 
ландшафта. В Пулковском парке, 
например, с ДОТов катаются дети 
на санках. И мне кажется, это не 
плохо, но всё же иногда, проходя 
мимо, стоит задуматься о том, 
свидетелями каких тяжёлых дней 
стали эти неприметные железо-
бетонные сооружения».

23 февраля депутаты Му-
ниципального Совета, со-
трудники органов местного 
самоуправления и жители 
округа приняли участие в тор-
жественных мероприятиях на 
Пискарёвском кладбище (ак-
ция партии «Единая Россия» 
«Защитим память героев») и на 
площади Победы, где возложи-
ли цветы к монументам, уве-
ковечившим подвиг советских 
воинов, защищавших Родину в 
годы Великой Отечественной 
войны. 

Жанна Кузнецова,
фото Анастасии Арашкевичуте

В День защитника Отечества по всей стране прошли торжественные мероприятия возложения 
цветов в местах памяти о Великой Отечественной войне.  

«Звёздная газета» подготовила 
карту всех ДОТов рубежа «Ижо-
ра», располагавшихся на терри-
тории округа Звёздное. С ней вы 

можете ознакомиться, возпользо-
вавшись QR-кодом или по ссылке: 

мозвездное.рф/images/
news/2021/20021.jpg Пулемётный ДОТ №76, расположенный в створе улицы Гастелло

Артиллерийский ДОТ №67, расположенный с фасадной стороны Дома Советов
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НАШ ОКРУГ

Сквер – на взлет
– А в чьём ведении нахо-

дится благоустройство это-
го сквера?

– Наш сквер находится в 
ведомстве садово-паркового 
предприятия «Южное». Пока 
что сквер Василия Ракова не 
могут поставить в план по бла-
гоустройству, но мы уверены, 
что к имени скоро прибавится 
и какое-то внешнее украшение. 

Ранее мы плодотворно со-
трудничали с СПП «Южное», 
поэтому благоустройство скве-
ра – это лишь вопрос времени. 
Хочется, чтобы тут появились 
хорошие дорожки, скамейки, 
цветочные клумбы, освещение 
и какой-нибудь арт-объект, ко-
торый бы подчёркивал авиаци-
онную тему. 

– В чём особенности взаимо-
действия с государственными 
структурами, отвечающими 
за внешний вид наших улиц? 

– Хочу сказать, что не нужно 
бояться обращаться в государ-
ственные службы. Да, не стоит 
ждать моментального испол-
нения всех пожеланий, но за-
являть о них необходимо. Ведь 
нам – жителям – виднее, в чём 
нуждаются наши дворы, будь то 
детские площадки или дорожки 
в сквере. 

О садово-парковом предприя-
тии «Южное» я уже сказал. С ним 

приятно работать: на все письма 
отвечают оперативно и подроб-
но, не избегают контакта. 

Также с муниципальным об-
разованием Звёздное у нас дав-
ние плодотворные отношения. 
Дворы и площадки обустраи-
ваются, поддерживаются в хо-
рошем состоянии. Если что-то 
выходит из строя, своевремен-
но заменяется. 

Главное, самим жителям не 
молчать, а знать, куда по како-
му вопросу обращаться. И в 
этом плане общаться с муни-
ципальным образованием тоже 
приятно. Всегда подскажут, к 
кому направить тот или иной 
вопрос, а в некоторых случаях 
и посодействуют. 

– Расскажите на своем опы-
те, каким образом происходит 
наименование городских объ-
ектов? 

– В целом это совсем не слож-
но, хотя с точки зрения обывате-
ля действительно кажется удиви-
тельным: как это мы сами можем 
наименовать городской объект?! 

Этот вопрос находится в 
компетенции Комитета куль-
туры и Санкт-Петербургской 
межведомственной территори-
альной комиссии, и обратиться 
с предложением присвоения 
городским объектам наимено-
ваний может любой человек с 
регистрацией в Петербурге.

Жители нашего квартала со-
вместно с Межрегиональной 
общественной организацией 
«Мир Авиации» создали груп-
пу в сети «ВКонтакте». Там мы 

обсудили этот вопрос и выбра-
ли несколько названий. Затем 
оформили заявку, подготови-
ли необходимые документы 
и отправили. Предложенные 
нами названия – сквер Улы-
бок, Французский сквер, сквер 
Антуана де Сент-Экзюпери 
или Героя Советского Союза 
П. Г. Кравченко – отклони-
ли, и после продолжительных 
поисков Комитет культуры 
и Топонимическая комиссия 
Санкт-Петербурга сами пред-
ложили нам имя военного лёт-
чика Василия Ракова, дважды 
Героя Советского Союза. Мы 
этот вариант с радостью при-
няли, так как тема авиации уже 
представлена в нашем микро-
районе. 

В декабре прошлого года 
было издано постановле-
ние Правительства Санкт-
Петербурга (№ 1044 от 
9.12.2020 – Прим. ред.), закре-
пившее новый статус сквера.

Это удивительные эмоции: 
когда благодаря твоим действи-
ям что-то меняется в городской 
среде. И всем жителям округа 
Звёздное хочу сказать: всё ре-
ально, всё в наших руках. При-
смотритесь: быть может, какой-
то городской объект рядом с 
вашим домом только и ждёт, 

что вы обратите на него вни-
мание и поможете ему обрести 
имя. 

Беседовала Анна Алексеева

Продолжение. Начало – на стр.1

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

С Днём защитника Отечества!  
Этот праздник касается всех, кто честно и предан-

но служит России, кто свои силы и знания, энергию 
и талант отдает её процветанию, кто в любую мину-
ту готов исполнить свой долг перед страной.

День защитника Отечества объединяет все поколе-
ния россиян. 23 февраля мы вспоминаем подвиг вете-
ранов Великой Отечественной войны и локальных кон-
фликтов, чествуем ветеранов Вооружённых Сил России 
и всех тех, кто сейчас выполняет свой воинский долг.

В этот замечательный праздник желаю вам мира и 
благополучия, неисчерпаемой энергии и оптимизма!

С Международным женским днём!  
Сердечно поздравляю прекрасных жительниц нашего округа с Междуна-

родным женским днём! 
В этот день все слова восхищения – вам, самым красивым, чутким и нежным.
Вы наполняете мир очарованием и душевным теплом, побуждаете к благо-

родным поступкам и добрым делам, оберегаете домашний очаг. Ваша энер-
гия и поддержка приносят позитивные перемены и в общественной жизни.

Пусть там, где вы появляетесь, расцветают улыбки и слышатся комплимен-
ты. Пусть осуществляются все ваши мечты, в душе всегда царит весна, а близ-
кие люди радуют любовью и заботой!

Глава муниципального образования Звёздное
Максим Разинков

Предложение, направляемое в Топонимическую 
комиссию, должно содержать:

•  предлагаемое наименование объекта; 
•  обоснование предлагаемого наименования объекта; 
•  карту-схему, на которой обозначается расположение объек-

та (в произвольной форме); 
•  при увековечении памяти о событии или выдающейся лично-

сти – краткую историческую справку, содержащую информацию 
о достоверности события или заслугах выдающейся личности;

•  информацию об инициаторе – физическом лице: фамилию, 
имя, отчество (при наличии), регистрацию по месту житель-
ства, подпись.

В 1929 году окончил Во-
енно-теоретическую школу 
лётчиков в Ленинграде, в 
1931 году – Высшую школу 
морских лётчиков и лётна-
бов имени И. В. Сталина в 
Севастополе. 

Участвовал в советско-
финской войне 1939–1940 
годов, где отличился внедре-
нием новых боевых приёмов 
и нестандартным подходом 
к решению боевых задач. 
При атаке военной базы на 
острове Сантахамина в пер-
вый день войны 30 ноября 
1939 года по собственной 
инициативе вылетел на ро-
зыск пропавшего самолёта 
своей эскадрильи, нашёл 
его на льду Финского залива 
и спас экипаж.

В январе 1942 года окон-
чил Военно-морскую акаде-
мию имени К. Е. Ворошилова. 
Направлен на Черноморский 
флот командиром 2-й мор-
ской авиационной бригады, 
в мае 1942 года стал заме-
стителем командира 3-й осо-
бой Севастопольской авиа-
ционной группы. Участник 
обороны Севастополя. 

За годы Великой Отече-
ственной войны Раков со-
вершил свыше 170 боевых 
вылетов на бомбардиров-
щике Пе-2, участвовал в по-
топлении 12 кораблей и су-
дов противника.

Окончил Великую Отече-
ственную войну помощни-
ком командира 10-й авиаци-
онной дивизии пикирующих 
бомбардировщиков ВВС Ти-
хоокеанского флота. 

Награды:
• Дважды Герой Советского 
Союза; 
•  Два ордена Ленина; 
• Три ордена Красного Зна-
мени;
• Два ордена Отечественной 
войны 1-й степени;
•  Орден Красной Звезды и т.д.

Василий Иванович 
РАКОВ 

8 февраля 1909 года – 
28 декабря 1996 года

Депутаты МО Звёздное посетили сквер имени лётчика Василия Ракова и 
обсудили с жителями предложения по развитию территорий нашего округа

Почётный житель округа Звёздное Сергей Польский в сквере имени В. И. Ракова
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Максим Разинков: «Уже год мы живем в новой реальности»

 – Как пандемия повлияла на 
работу органов местного само-
управления в 2020 году? 

– Пандемия отразилась на 
жизни людей во всём мире. По-
влияла она и на нашу работу. 
Мы, с одной стороны, серьёз-
но отнеслись к соблюдению 
всех санитарно-гигиенических 
рекомендаций врачей, а с дру-
гой – стремились выполнить 
все обязательства перед жи-
телями Звёздного округа. По-
этому, действуя в рамках По-
становления Правительства 
Санкт-Петербурга № 121, мы 
адаптировали муниципальные 
программы к новой реально-
сти.

Это был очень неспокойный 
и непростой год, но, оглядыва-
ясь назад, могу со всей уверен-
ностью сказать, что мы спра-
вились и смогли перестроить 
работу не в ущерб её качеству. 

Наибольшее влияние панде-
мия оказала, конечно, на муници-
пальные программы, связанные с 
массовыми мероприятиями.

– Какие именно программы 
больше всего пострадали и 
какие из запланированных на 
2020 год мероприятий удалось 
провести? 

– Наибольшим изменениям 
подверглись мероприятия для 
детей. Так, были сокращены 
муниципальные программы 
«Спортивный мир» и «Защит-
ник Родины».

Действуя в рамках предпи-
саний Постановления № 121, 
мы перевели часть мероприя-

тий из залов на улицу. Если же 
это было невозможно, то меро-
приятия проводились в онлайн-
формате или переносились. Так, 
концерт «Навстречу Победе», 
посвящённый 75-летию победы 
в Великой Отечественной войне, 
был проведён не в мае, а в сентя-
бре. А концерт, приуроченный 
ко Дню инвалида, был размещён 
в записи на сайте мозвездное.рф и 
в группе «ВКонтакте»

И всё же большая часть ме-
роприятий состоялась в за-
планированном формате. Так, 
в 2020 году было проведено 
46 экскурсий, несколько Дней 
двора. Также мы организовали 
для жителей посещение балета 
«Лебединое озеро» и «Жизель» 
в Мюзик-Холле, оперетты «Зе-
лёный попугай» в КДЦ «Мо-
сковский». В честь Дня матери 
в БКЗ «Октябрьский» состоялся 
праздничный концерт «Самым 
любимым и родным!». Конечно 
же, в залах соблюдалось требо-
вание 50%-й рассадки, на входе 
выдавались маски и проводи-
лась обработка рук. 

Отдельно хочется расска-
зать, что в 2020 году – в Год 
памяти и славы – мы издали в 
подарок ветеранам журнал «Ле-
нинградский рубеж», в котором 
собрали воспоминания и очер-
ки из жизни ветеранов войны, 
жителей блокадного Ленингра-
да, тружеников тыла, людей, 
побывавших в оккупации и по-
знавших ужасы фашистских ла-
герей. Героями сборника стали 
жители нашего округа.

Работа над журналом «Ле-

нинградский рубеж» началась 
в октябре 2019 года, когда жур-
налисты «Звёздной газеты» 
приступили к поиску героев и 
сбору материалов. В итоге в из-
дание вошли порядка 30 исто-
рий. Также в сборник включён 
исторический раздел, где опу-
бликованы материалы военных 
историков-краеведов и архив-
ные фотодокументы, отражаю-
щие события, происходившие 
в южной части Московского 
района в 1941–1945 годах. Оз-
накомиться с этим сборником 
можно в «Библиотеке друзей» 
по адресу: Московское шоссе, 
дом 2. 

– Повлияла ли пандемия на 
планы по благоустройству в 
2020 году? Что было сделано 
в округе?

– Основное влияние пандемия 
оказала на сроки выполнения из-
за сбоя работы подрядчиков. Но 
тем не менее мы целиком выпол-
нили адресную программу, запла-
нированную на 2020 год. В про-
шлом номере «Звёздной газеты» 
мы подробно рассказали о самых 
заметных объектах благоустрой-
ства – детских и спортивных 
площадках по адресам: Ленсове-
та, 72, 74 (комплексное благоу-
стройство: детская и спортивная 
площадки, пешеходные дорожки, 

газоны, посадка деревьев и ку-
старников), Московское шоссе, 
16, корп. 1 (детская и спортивная 
площадки, ограждения, дорож-
ки), Орджоникидзе, 21 (детская и 
спортивная площадки, пешеход-
ные зоны), Дунайский, 7, корп. 3 
(спортивная площадка, газоны, 
пешеходная зона). 

Также был выполнен боль-
шой объём работ по асфальти-
рованию внутридворовой тер-
ритории, по озеленению газонов 
и посадке деревьев, установке 
ограждений и по замене дорожек 
и покрытия детских площадок. 

Продолжение – на стр. 5 >>>

31 января 2020 года в России были зарегистрированы первые случаи заражения новой инфекцией коронавиру-
са, а с марта прошлого года начали вводиться серьёзные меры по предотвращению распространения COVID-19. 
Пандемия оказала влияние на жизнь и работу людей во всём мире, в том числе и на функционирование органов 
местного самоуправления. Мы побеседовали с главой муниципального образования Звёздное Максимом Разин-
ковым о новых форматах работы, итогах прошедшего года и планах на год нынешний.
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– Как изменилась работа от-
дела опеки и попечительства? 

– В связи с пандемией отдел 
опеки и попечительства в 2020 
году начал вести приём жителей 
по предварительной записи, что-
бы избежать скопления граждан 
в помещении. Все вопросы, ко-
торые можно было бы решить 
удалённо, решались по телефону 
или электронной почте. 

Контроль за условиями жиз-
ни опекаемых детей проводился 
в штатном режиме, с соблюде-
нием всех санитарно-гигиени-
ческих требований.

– Повлияла ли пандемия на 
бюджет органов местного са-
моуправления?

– В 2021 году местный бюд-
жет муниципального образо-
вания Звёздное сократился на 
четверть по сравнению с преды-
дущим годом. Бюджет формиру-
ется из налогов, уплачиваемых 
предпринимателями. Пандемия 
сказалась на их доходах и, соот-
ветственно, на налогах, посту-
пающих в местный бюджет. 

Уменьшение финансирова-
ния, конечно же, отразится на 
объёме выполняемых муници-
пальным образованием работ 
и прежде всего на благоустрой-
стве. В предыдущие годы было 
установлено много детских и 
спортивных площадок. Для 
поддержания их в надлежащем 
состоянии тоже необходимы 
значительные финансовые вло-
жения. Периодически нуждает-
ся в замене резиновое покры-
тие. К сожалению, нередкими 
остаются и случаи вандализма, 
также уводящие на ремонтные 
работы часть местного бюджета. 

Несомненно, главной своей 
задачей мы видим обеспечение 
комфортных условий во дворах 
Звёздного округа.

– Расскажите о конкретных 
планах на благоустройство в 
этом году. Будут ли реализова-
ны комплексные проекты?

– На сегодняшний день по 
итогам публичных обсуждений 
с населением подготовлена про-
ектно-сметная документация по 
шести объектам комплексного 
благоустройства, в которых уч-
тены все пожелания жителей. 
Но в связи с непростым эконо-
мическим положением в 2021 
году эти проекты реализованы 
не будут. Это не значит, что вся 
работа проделана зря. Указан-
ные проекты будут реализова-
ны, как только появятся финан-
совые возможности. 

На 2021 год запланировано 
компенсационное озеленение 
внутридворовых территорий: 
снос аварийных деревьев, по-
садка деревьев и кустарников. 
Также в адресную программу 
2021 года внесены адреса, где 
будет произведён ремонт ас-
фальта, игрового оборудования 
на многочисленных детских 
площадках нашего округа. 

– Какие планы в сфере меро-
приятий для жителей? Прои-
зошли ли какие-то кардиналь-
ные изменения в планировании 
этой сферы? 

–  Несмотря на то, что вторая 
волна пандемии пошла на спад, 
рано расслабляться и забывать об 
осторожности и ответственности 
за здоровье жителей. При плани-
ровании массовых мероприятий 
мы опираемся на требования 
Постановления Правительства 
Санкт-Петербурга № 121. 

Из ближайших запланиро-
ванных мероприятий – уличные 
гуляния на Масленицу и концерт 
«Мужество и красота», посвящён-
ный Дню защитника Отечества и 
Международному женскому дню.

– Как жителям узнавать о 
готовящихся мероприятиях?

– Мы размещаем афиши в 
«Звёздной газете», а также на 
нашем сайте мозвездное.рф и в 
группе социальной сети «ВКон-
такте» – vk.com/moe_zvezdnoe. 
Обязательно присоединяйтесь, 
чтобы узнавать последние ново-
сти, связанные с жизнью округа. 
Там же мы выкладываем фото-
графии с мероприятий, элек-
тронную версию «Звёздной га-
зеты», проводим опросы, ищем 
героев для интервью и многое 
другое.

– 19 сентября 2021 года 
пройдут выборы. Насколько 
важно для жителей нашего 
округа это событие? 

– В этот день состоятся вы-
боры депутатов Государствен-
ной думы, а также депутатов 
Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга. Если вам не 
безразлично ваше будущее, то 
придите 19 сентября на выбор-
ный участок. 

Летом 2019 года ушёл из 
жизни депутат ЗакСа Павел 

Зеленков, и сейчас мы остро 
нуждаемся в достойном чело-
веке, который бы вместо Павла 
Геннадьевича представлял ин-
тересы нашего муниципального 
образования в городском парла-
менте.

Кроме представительства ин-
тересов округа, депутат ЗакСа 
принял участие в реализации 
наших собственных проектов. 
Так, комплексное благоустрой-
ство по адресам Дунайский 
пр., 7, корп. 3, Звёздная ул., 5, 
мы провели при содействии 
Павла Геннадьевича, добивше-
гося субвенций на проекты по 
благоустройству из городского 
бюджета. 

Так что участие в выборах 
окажет прямое влияние на буду-
щее нашего округа. Я призываю 
жителей проявить активную 
гражданскую позицию и осоз-
нанно отдать свой голос на вы-
борах 19 сентября.

– Принёс ли 2020 год какие-
то важные жизненные выво-
ды, которые остаются акту-
альными в 2021 году?

Максим Разинков: «Уже год мы живем в новой реальности»

– Вот уже год мы живём в 
новой реальности и можем 
подвести какие-то итоги. Пре-
жде всего хочется сказать, что 
пандемия обострила ощущение 
хрупкости человеческой жизни 
и показала, как важно, чтобы 
каждый человек брал на себя от-
ветственность за своё здоровье 
и безопасность окружающих. 
Лично у меня большое удивле-
ние и непонимание вызывают 
люди, пренебрегающие про-
стыми санитарными правила-
ми, которое диктует нам новое 
время. И я не устану призывать 
жителей Звёздного округа к от-
ветственному и серьёзному от-
ношению. 

На данный момент в поли-
клиниках города ведётся актив-
ная вакцинация, и я сам уже 
поставил обе порции прививки. 
Конечно, вакцинация носит до-
бровольный характер, но лично 
я уверен, что именно она помо-
жет нам нормализовать жизнь и 
в конечном итоге упрочить эко-
номику.

Беседовал Фёдор Пущин

Реализация муниципальных программ
в округе Звёздное в 2020 году

..

Инфографика: Анастасия Арашкевичуте

Инфографика: Анастасия Арашкевичуте
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Защита малого бизнеса – основа благосостояния страны

ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ

Ответственность за хищение важных личных документов гражданина
В соответствии с частью 2 

статьи 325 Уголовного кодекса 
Российской Федерации за по-
хищение у гражданина важного 
личного документа наступает 
уголовная ответственность в 
виде штрафа в размере до вось-
мидесяти тысяч рублей или в 
размере заработной платы или 
иного дохода осуждённого за 
период до шести месяцев, либо 
обязательными работами на 
срок до трёхсот шестидесяти ча-
сов, либо исправительными ра-

ботами на срок до одного года, 
либо арестом на срок до трёх 
месяцев. 

Согласно пункту 2 Поста-
новления Пленума Верховного 
суда Российской Федерации от 
17.12.2020 № 43 «О некоторых 
вопросах судебной практики по 
делам о преступлениях, предус-
мотренных статьями 324-327.1 
Уголовного кодекса Российской 
Федерации» в качестве важных 
документов могут быть призна-
ны, помимо паспорта граждани-

на (в том числе заграничного, ди-
пломатического или служебного 
паспорта), такие официальные 
документы, как вид на житель-
ство, военный билет, водитель-
ское удостоверение, пенсионное 
удостоверение, удостоверение 
ветерана труда, свидетельство о 
государственной регистрации 
акта гражданского состояния, 
аттестат или диплом об образо-
вании, свидетельство о регистра-
ции транспортного средства, 
паспорт транспортного средства 

и другие принадлежащие граж-
данину документы, наделяющие 
его определённым правовым 
статусом и рассчитанные, как 
правило, на их многократное и 
(или) длительное использование. 

Таким образом, за похищение 
у гражданина этих документов 
наступает уголовная ответ-
ственность, предусмотренная 
ч. 2 ст. 325 УК РФ.

Информация прокуратуры 
Московского района

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

Прокуратура Московского района при-
няла участие в гражданском деле о при-
знании недействительной сделки купли-
продажи квартиры 42-летней женщины, 
страдающей психическим расстройством. 

Установлено, что в 2017 году принадле-
жащие женщине доли в праве собствен-
ности на четырёхкомнатную квартиру 
на улице Бассейной были проданы. При 
этом, как следует из объяснений местной 
жительницы, намерений продавать жи-
лое помещение она не имела, денег от 
продажи не получала. 

Участвовавший в деле прокурор дал за-

ключение о необходимости признания 
договора купли-продажи недействитель-
ным, указав, что согласно судебно-ме-
дицинской психиатрической экспертизе 
женщина в момент заключения сделки в 
силу своего состояния не могла правиль-
но понимать значение своих действий и 
руководить ими. 

В соответствии с заключением прокуро-
ра суд вынес решение о признании права 
собственности на спорную недвижимость 
за заявительницей. После вступления ре-
шения суда в законную силу прокуратура 
проконтролирует его исполнение.

Прокуратура Московского района приняла меры по защите жилищных 
прав женщины, страдающей психическим расстройством 

Всероссийская перепись 
населения пройдёт 

в сентябре 2021 года

Правительство РФ приняло 
решение о проведении Всерос-
сийской переписи населения в 
новые сроки – в сентябре 2021 
года. К этому времени ожидает-
ся стабилизация эпидемиологи-
ческой ситуации в стране.

Решение о проведении переписи 
населения в 2021 году было приня-
то Правительством РФ летом 2020 
года в условиях пандемии COVID-19 
и малой изученности нового виру-
са, с расчётом на улучшение эпиде-
миологической ситуации. В насто-
ящее время в стране наметилась 
позитивная динамика в борьбе с 
эпидемией COVID-19, постепенно 
снижается число новых случаев за-
болевания, запущена программа 
вакцинации. 

В этой связи сентябрь 2021 года 
рассматривается как «окно воз-
можностей» для проведения Все-
российской переписи населения в 
наиболее безопасный период. 

Ранее об изменении сроков про-
ведения переписи населения из-за 
эпидемиологической обстановки 
заявляли статистические службы 
США, Аргентины, Бразилии, Эквадо-
ра и других стран. Из-за пандемии 
произошла корректировка сроков 
проведения многих масштабных 
мероприятий, в том числе Олимпи-
ады-2020, Чемпионата Европы по 
футболу, Евровидения и др.

Информация отдела статистики 
администрации Московского района

СЛОВО ДЕПУТАТА

Развитие России и улучше-
ние качества жизни граждан 
лежит в планомерной защите 
прав малого предпринима-
тельства, уверен депутат Госу-
дарственной Думы («Единая 
Россия») Виталий Милонов.

«Мы слышим, что некоторые 
горячие реформаторы строят 
планы по ликвидации институ-
та индивидуального предпри-
нимательства. Не уверен, что в 
текущей обстановке необходи-
мо ломать механизм, который 
даёт сотни тысяч рабочих мест 
и доход в бюджет страны», – го-

ворит парламентарий.
По мнению Виталия Мило-

нова, именно малый бизнес и 
индивидуальные предприни-
матели являются основой каче-
ства уровня жизни и экономи-
ки городов России.

«Давайте посмотрим на Ев-
ропу, где в каждом городе суще-
ствуют сотни малых предпри-
ятий: семейные пекарни, кафе, 
фермерские хозяйства, неболь-
шие магазины. Всё это – малый 
бизнес. Никогда ещё крупный 
капитал или сетевые компании 
не становились гарантом осно-

вы экономики территорий», – 
подчёркивает он.

Виталий Милонов добавил, 
что в своей деятельности уделя-
ет огромное внимание защите 
народного бизнеса.

«Для многих мечтой явля-
ется модель «одноэтажной 
России». Но чтобы эта «одно-
этажная Россия» воплотилась 
в жизнь, она должна стоять на 
фундаменте крепкого малого 
бизнеса, который сделает воз-
можным высокий уровень ка-
чества жизни граждан», – ска-
зал он.

Прокуратура Московского района провела проверку соблю-
дения законодательства о социальной защите прав инвалидов. 

Установлено, что в нарушение требований Федерального зако-
на «О социальной защите инвалидов в Российской Федерации» 
вход в помещение магазина «Фермерское хозяйство», располо-
женного по адресу: Санкт-Петербург, ул. Варшавская, д. 58, не ос-
нащен специальными приспособлениями и оборудованием для 
свободного передвижения и доступа маломобильных граждан. 

С целью восстановления прав инвалидов и граждан с ограни-
ченными возможностями прокурор внёс представление соб-
ственнику магазина об устранении нарушений, которое нахо-
дится на рассмотрении.

Информация прокуратуры Московского района

Прокуратура Московского района восстанавливает 
права маломобильных групп на доступную среду 

Нужны ли парковки для многодетных у торговых центров? 
Да! – уверен Виталий Милонов
В последнее время я часто по-

лучаю сообщения от граждан, 
возмущённых положением дел с 
парковочными местами для ин-
валидов, обустроенных при тор-
говых центрах и общественных 
учреждениях. Граждане сообща-
ют, что места, предусмотренные 
для людей с ограниченными фи-
зическими возможностями, ча-
сто занимаются автомобилями, 
где ни водитель, ни пассажиры 
не являются инвалидами. Грубо 
говоря, многие безответствен-
ные автовладельцы нарушают 
законные права инвалидов и их 
семей на доступную среду.

Безусловно, сотрудники Гос-
автоинспекции просто не в 
состоянии следить за каждой 
общественной парковкой и на-
казывать нерадивых нарушите-
лей. В то же время сумма штра-
фа и объём наказания не всегда 
являются сдерживающим фак-
тором от нарушения: выбирая 
между маловероятным штра-
фом и собственным комфортом, 
люди делают выбор в сторону 
личного удобства, а не заботы 
об инвалидах.

В данной связи, учитывая высо-
кую социальную значимость дан-
ной темы, считаю важным рассмо-

треть возможность ужесточения 
административного наказания 
(без лишения права на управле-
ние транспортным средством) за 
неправомерную парковку автомо-
биля на местах, предусмотренных 
для данной категории лиц.

Помимо этого, необходимо 
рассмотреть идею о разреше-
нии занимать парковочные ме-
ста для инвалидов беременным 
женщинам, матерям с малолет-
ними детьми (до 5 лет), а также 
многодетным семьям.

Виталий Милонов, 
депутат Госдумы РФ

В администрации Московского района по адресу: 
Московский пр., 129, каб. 172, осуществляется регу-

лярный приём жителей помощниками депутата Госду-
мы РФ Виталия Милонова.

Приём ведётся по средам с 11:00 до 14:00.

Также проводятся личные приёмы депутата.

Записаться на приём и узнать дополнительную инфор-
мацию можно по телефону: 982-09-87.

Работает приёмная депутата 
Государственной Думы РФ 

Виталия Милонова
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КАРТА ПРОФЕССИЙ 

Где научиться Отечество защищать? 
Накануне 23 февраля начальник отделения подготовки и призыва граждан на военную службу военного 
комиссариата Московского района Дмитрий Тетёркин рассказал читателям «Звёздной газеты» о профессии 
защитника Отечества: кому подходит карьера военнослужащего, как и где можно получить военное образо-
вание и изменилось ли отношение к срочной службе в армии в последние годы.

– Дмитрий Валерьевич, в 
первую очередь хотелось бы 
узнать о вашем личном пути 
в профессии военнослужащего. 
Расскажите о себе. Вы из семьи 
военных? 

– Нет, военнослужащих среди 
родных не было. Но моё детство 
прошло в Советском Союзе, мы 
росли на фильмах о войне, на 
военных играх, типа «Зарницы», 
в школе прививался патрио-
тизм, мальчишки чувствовали 
себя будущими защитниками 
Родины. 

Военную карьеру начал, мож-
но сказать, случайно. Я с детства 
серьёзно занимался спортом. 
И после школы собирался по-
ступать в институт имени Лес-
гафта. А родители предложили 
рассмотреть другой вариант, 
который посчитали интереснее 
и перспективнее, – Военный ин-
ститут физической культуры. В 
16 лет у меня, как, думаю, у мно-
гих в этом возрасте, ещё не было 
чёткого понимания, чего хочется 
от жизни. Поэтому послушал ро-
дителей, доверился их опыту и 
мнению и рад, что выбрал имен-
но этот путь. 

Я считаю, что жизнь в казар-
ме в этом возрасте даёт большой 
жизненный опыт. Учишься от-
вечать за себя, учишься самосто-
ятельности, в том числе узнаёшь 
цену простым вещам: чистой 
поглаженной одежде, вкусной 
еде, чистоте. 

В ВИФКе готовят специали-
стов в области физической куль-
туры в войсках. То есть мы зани-
маемся физическим развитием в 
воинской части, начиная от сол-
дат и заканчивая офицерами и 
управлением. Спортивно-мас-
совые мероприятия, утренняя 
зарядка, сдача нормативов, по-
путная физическая тренировка 
– в нашей компетенции всё, что 
связано с физической нагрузкой. 

Закончив институт, пошёл 
служить командиром спортив-

ной роты, потом заместителем 
начальника физической подго-
товки округа (76-я армия ВВС), 
потом служил в Центре физпод-
готовки в этой армии. 

После 21 года службы вышел 
на пенсию, перешёл на граж-
данскую службу – в военный 
комиссариат. Сначала в Гатчине, 
потом во Фрунзенском районе и 
теперь вот в Московском. 

– Какие личные качества, 
по-вашему, важнее всего для во-
еннослужащих? 

– В первую очередь важны 
даже не личные качества, а же-
лание. Это серьёзный путь, и 
лучше вступать на него осоз-
нанно и по собственной воле. 
Также важны моральная и 
психическая устойчивость, дух 
патриотизма, смелость и реши-
тельность в характере. Нужно 
отдавать себе отчёт в том, что 
ты попадаешь в мужской кол-
лектив, достаточно жёсткий, где 
не приветствуется проявление 
слабости. И, конечно, должно 
быть хорошее здоровье. 

– А девушки могут постро-
ить военную карьеру? 

– Я считаю, что военная 
служба достаточно сложна фи-
зически, больше подходит для 
мужчин. Но часть военных 
вузов принимает девушек: Во-
енная академия связи, Военно-
медицинская академия, Военно-
космическая академия имени 
Можайского, ВИФК, который 
закончил я сам. 

Но потребность в женских 
кадрах в войсках ограничена, 
поэтому и мест в вузах мало. 

– Вообще какие пути в про-
фессию военнослужащего суще-
ствуют? Можно ведь посту-
пить в военный вуз сразу после 
школы, а можно – после армии. 
Да и школы бывают разные: су-
ществуют кадетские классы. 

В чём разница при поступлении 
в военное училище? 

– После 11 класса или коллед-
жа любой человек (конечно, при 
сдаче экзаменов, хорошем здо-
ровье и физической подготовке) 
может поступить в военно-учеб-
ное заведение до 21 года. Тем, 
кто учился в кадетских классах, 
нахимовцам, суворовцам посту-
пить проще: многие, во-первых, 
и сами изначально нацелены на 
продолжение образования в во-
енной сфере, а во-вторых, для 
них существуют льготы. 

Те, кто отслужил в армии, 
также могут поступить до 24 
лет. После армии легче попасть 
в военный вуз и учиться там. И 
преференции для поступающих 
после вооружённых сил тоже 
есть. Им сразу дают руководя-
щую должность: командир взво-
да или командир отделения. 

– В чём вы видите плюсы во-
енного образования? 

– Обучение качественное, с 
очень ответственным отноше-
нием преподавательского со-
става. Кроме того, существует 
гарантия, что после обучения 
ты будешь обеспечен работой. 
В этом плане у военного образо-
вания есть большое преимуще-
ство перед гражданским. 

Уже во время учёбы заклю-
чаются контракты, со второго 
курса учащиеся получают зар-
плату около 17-20 тысяч рублей. 
После окончания учёбы – рабо-
та с хорошим уровнем оплаты 
труда и социальным пакетом. 
Квартиру можно получить. Да 
и пенсия раньше. 

Есть много плюсов, поэтому 
и конкурс в военные вузы доста-
точно высок. Это, конечно, за-
висит от вуза: есть более извест-

ные и престижные, в которые 
едут поступать со всей страны. 
В Военно-космическую акаде-
мию имени Можайского, в Во-
енно-медицинскую академию, в 
мой родной ВИФК традиционно 
конкурсы огромные. 

И, конечно, по конкурсу нуж-
но пройти не только по оценкам 
вступительных экзаменов, по 
результатам ЕГЭ, но и по физи-
ческой подготовке, по профес-
сионально-психологическому 
отбору и другим показателям. 

– Расскажите и о минусах 
карьеры в военной сфере. 

– Самое очевидное – то, что 
могут отправить служить в лю-
бую точку. Но опять же – там 
предоставляется служебное жи-
лье или деньги на съём. 

Конечно же, если мы говорим 
о профессиональной военной 
службе, то допускаем и возмож-
ность участия в военных кон-
фликтах. 

– Но кроме самостоятель-
но принятого решения по-
ступления в военное учебное 
заведение есть ещё и военная 
обязанность, которая каса-
ется мужской части россиян. 
Какое сейчас отношение у мо-
лодых ребят к обязательной 
службе в армии? 

– В Московском районе мо-
лодые люди в большинстве 
своём достаточно интелли-
гентные, с неплохим образова-
нием, с пониманием того, чего 
хотят от жизни. И из тех, кто 
осознанно идёт в армию, боль-
шинство сразу заявляют, что 
хотят попасть в ВДВ, спецназ, 
морскую пехоту. То есть стре-
мятся действительно что-то 
новое для себя почерпнуть, а 

не просто как-нибудь проси-
деть этот год. 

Также по несколько человек за 
призыв отбирают в Президент-
ский полк. Служба интересная, 
многие хотят туда попасть, но 
требования высокие и не всег-
да зависят от самого человека: 
идеальное здоровье, славянская 
внешность, отсутствие татуиро-
вок, рост от 175 см и так далее. Из 
трёх отобранных человек обыч-
но попадает только один. 

А есть ребята, которых не 
уговорить и не заставить пойти 
в армию, даже несмотря на то, 
что служба стала легче. Срок 
службы сократился до года, с 
призывников сняли обязанно-
сти по готовке, уборке, нет опас-
ности оказаться в горячей точке. 
И хочу заметить, что почти все, 
кто изначально не хотел в ар-
мию, потом приходят с положи-
тельными отзывами и говорят 
спасибо. 

– Многие ли поступают на 
контрактную службу? В чём её 
особенности? 

– У нас обычно два-три че-
ловека за призыв поступают 
именно на контрактную службу. 
По закону можно заменить один 
год службы по призыву двумя 
годами контрактной военной 
службы. Но это доступно только 
тем, кто имеет высшее или сред-
нее специальное образование. 
Либо после трёх месяцев сроч-
ной службы можно перевестись 
на контрактную. 

Из преимуществ перед служ-
бой по призыву – зарплата, со-
циальный пакет, возможность 
затем продолжить военную 
службу, продвинуться на офи-
церскую должность. 

– 1 апреля начнется весен-
ний призыв. Хотите что-
нибудь сказать юношам, ко-
торых он коснётся? 

– Есть важный момент, о 
котором необходимо знать ре-
бятам призывного возраста. 
Если у вас есть основания для 
отсрочки либо ограничения по 
состоянию здоровья, то вам всё 
равно необходимо прийти в во-
енкомат, чтобы эту отсрочку 
официально оформить. 

А тем ребятам, которые пой-
дут на воинскую службу, хочу 
сказать: отнеситесь к армии как 
к важному и интересному жиз-
ненному опыту, как к школе 
мужества. Быть может, по про-
шествии одного года срочной 
службы вы решите навсегда свя-
зать свою жизнь с этой непро-
стой профессией.

 
Беседовала Анна Алексеева
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Карта профессий Звёздного округа
Весь 2021 год на страницах «Звёздной газеты» мы будем 

знакомить читателей с разными профессиями. Мы ищем 
героев для этой новой рубрики! 

Наша цель – ближе познакомиться с жителями округа и 
больше узнать о различных профессиях. Возможно, кому-то 
из читателей это даже поможет в выборе своего профес-
сионального пути.

Если вы готовы стать героем новой рубрики, пишите 
нам на адрес mcmo048@yandex.ru с темой письма «Моя 
профессия». Вкратце расскажите о том, кем вы работае-
те и чем интересна ваша деятельность. Укажите ваш кон-
тактный номер телефона.
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НАШ КОНКУРС

Фотоконкурс для родителей

95 лет 
Комляга Надежда Федоровна 

93 года
Каменева Евгения Филипповна
Сазонова Валентина Ивановна

92 года
Заятдинова Фаузия Фарахутдиновна

90 лет
Лебедева Нина Федоровна

Птиченко Виктория Дмитриевна

 85 лет
Гулим Раиса Григорьевна 

Денисенок Леонид Иванович
Медведев Петр Федорович
Панфилова Нина Ивановна

80 лет
Кравченко Светлана Юрьевна

Тимофеева Зинаида Дмитриевна

75 лет
Павлов Анатолий Григорьевич
Приходько Евгений Евгеньевич

70 лет
Курелюк Тамара Савельевна
Седых Валентина Федоровна

Депутаты Муниципального 
Совета МО Звёздное  

от всей души поздравляют 
жителей округа, отметивших 
день рождения в феврале!

Поздравляем 
с юбилеем!

Крепкого вам 
здоровья, любви, 

тепла, понимания 
и долгих лет жизни!

Дорогие жители муниципально-
го образования Звёздное!

Для семейных пар, отметив-
ших 50 и 60 лет брака, муници-
пальное образование Звёздное 
планирует организовать торже-
ственное мероприятие.

Чествование юбиляров се-
мейной жизни пройдёт в конце 
2021 года. Заявки от желающих 
для участия в празднике при-
нимаются по адресу: ул. Алтай-
ская, 13, каб. 16.

Телефон для справок: 371-28-72.

Необходимо предоставить 
копии паспорта (страницы с 
ФИО и пропиской) и докумен-
та, подтверждающего семей-
ное положение.

Вниманию
супругов-юбиляров

ПРИГЛАШАЕМ

Уважаемые родители! Наверняка у 
вас с детьми есть любимое занятие. Ка-
таетесь ли вы на санках, строите замки 
из кубиков, вышиваете, читаете кни-
ги, играете в шахматы – расскажите об 
этом с помощью фотографии. 

Муниципальное образование Звёзд-
ное проводит два фотоконкурса: «Мама, 
я и наше хобби» и «Папа, я и наше хобби».

Условия участия:
  Сфотографируйтесь с вашими деть-

ми за любимым занятием.
  Сопроводите фото рассказом о том, 

чем вы любите заниматься со своими 
детьми и почему (не больше пяти пред-
ложений).

   До 9 марта включительно пришли-
те фото и подпись на электронную почту 
mcmo048@yandex.ru с темой «Конкурс: 
Мама, я и наше хобби» или «Конкурс: 
Папа, я и наше хобби». Также в пись-
ме укажите ваши контактные данные: 
ФИО, телефон, адрес.

Все конкурсные фотографии будут 
выложены 10 марта в альбомах груп-
пы МО Звёздное в социальной сети 
«ВКонтакте». По итогам народного 
голосования, которое завершится 21 
марта в 23:59, победители получат при-
зы, а фотографии, занявшие первые 
места, будут напечатаны в «Звёздной 
газете». 

9 февраля в нашем муниципалитете состоялось 
награждение победителей детского поэтического 
конкурса «Новогодние рифмы». Поздравили фи-
налистов и вручили им подарки депутаты Муни-
ципального Совета Сергей Полежаев, Владимир 
Белевский и Алексей Денисов. 

Поздравляя ребят, Сергей Полежаев выразил на-
дежду, что все добрые пожелания, высказанные в 
стихах, обязательно сбудутся. 

Перед награждением мы успели пообщаться с ре-
бятами и узнать, насколько серьёзны их отношения 
с поэзией и чем ещё они увлекаются в жизни.

В «Новогодних рифмах» приняли участие брат 
и сестра Дзёганы. Даниил занял третье место в 
группе до 7 лет. Поэтическая муза – частый гость 

в их семье. К каждому знаменательному событию 
Даниил и Мирослава вместе с бабушкой пишут 
стихотворения. 

А Максим Пигасов, занявший первое место в 
группе от 7 до 10 лет, признался, что стихотворение, 
присланное на конкурс, было его первым поэтиче-
ским опытом. «Вообще-то я занимаюсь дзюдо. А 
когда вырасту, хочу стать изобретателем. В конкур-
сах стихов раньше не участвовал, зато с рисунками 
и поделками не раз участвовал и даже выигрывал».

Победительница в группе от 11 до 14 лет – Анаста-
сия Тимофеева – уже давно пишет стихи, но тоже 
впервые попытала силы в литературном конкурсе. 
Надеемся, этот успех вдохновит её на новые стихи и 
принесёт новые победы. 

СОБЫТИЕ

В Звездном наградили победителей поэтического конкурса
..

Если вам от 14 до 18 лет и вы хотите поработать в свободное от 
учёбы время, попробовать свои силы и получить опыт практической 
работы, расширить свой круг общения и найти новых друзей, при-
ходите в Агентство занятости населения Московского района!

В 2020 году подростки, трудоустроенные через наше Агентство, 
работали по следующим специальностям: помощник специалиста, 
подсобный рабочий, рабочий зелёного хозяйства. Заработная пла-
та в 2021 году составит: 9500 рублей за 4 часа в день во время лет-
них каникул и 4750 рублей за 2 часа в день в учебное время. 

Также предусмотрена материальная поддержка от Агентства за-
нятости населения в размере 1500 рублей за полностью отработан-
ный месяц.

Перечень документов, необходимых для трудоустройства:
  паспорт;
  страховое свидетельство государственного пенсионного страхо-

вания (СНИЛС);
  медицинская справка формы 086-у с места учёбы (поставить пе-

чать в своей поликлинике). Срок действия справки – 6 месяцев;
  согласие одного из родителей (попечителя) и органа опеки и попе-

чительства для детей 14 лет (за согласием органа опеки и попечитель-
ства обращайтесь в МО Звёздное по адресу: ул. Алтайская, д. 13);

  свидетельство о постановке на учёт в налоговом органе физиче-
ского лица по месту жительства на территории РФ (ИНН);

  карта Сбербанка с реквизитами платёжной системы «Мир».

Более подробную информацию о трудоустройстве подростков в воз-
расте от 14 до 18 лет можно получить в Агентстве занятости Москов-
ского района: ул. Варшавская, д. 63, корп. 1, каб. 18, и по телефону: 
320-06-51, добавочный 5937, 5943 или 5911; 8-921-894-59-58.

Работа для подростков и молодёжи


